



3 Pièces

74 m²

Réf. Majestic A606

882 000 €

Roquebrune-Cap-Martin

Appartement à vendre (06190)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Quartier plages proche de la gare de carnolesà 15 minutes de monaco , à 100 mètres des plages de roquebrune-cap-martinsuperbe appartement neuf 3pieces avec double garage - piscine sur le toit de l'immeuble - a 2 pas des plagesà 15 minutes de monaco et 5 minutes de menton, nouvelle résidence prestigieuse en construction avec travaux en cours, située dans une avenue calme à proximité du bord de mer de la promenade du cap martin et à quelques minutes à pied des écoles, commerces et restaurants du quartier plages. c'est dans ce contexte que nous vous proposons un superbe appartement 3 pièces ...

Plages District, near Carnolès Train StationLocated just 15 minutes from Monaco and 100 meters from the beaches of Roquebrune-Cap-Martin, this exceptional new 3-bedroom apartment features a rooftop pool and a double garage.This prestigious, newly under-construction residence is situated on a quiet avenue close to the seafront Promenade du Cap Martin and within walking distance to the Plages district's schools, shops, and restaurants.We are pleased to offer this stunning 3-bedroom apartment on the 6th floor, boasting 74.9 m² of living space, south-facing orientation, and a double ...

ITALGEST GROUP INTERNATIONAL REAL ESTATE

13, Avenue porte de France - 06500 MENTON

[Contacter l'agence](#)



